
　４月　３日（金）

全国高等学校選抜野球選手権大会準優勝東海第四高
野球部知事表敬訪問（札幌市）
　北海道庁で行われた上記表敬訪問に出席し、知事
とともに、監督・選手から準優勝の報告を受けると
ともに、部長・監督・選手を労いました。

中村委員長

　４月　６日（月）

教育状況調査（札幌市）
　札幌北高等学校を訪問し、教職員や生徒のメンタ
ルヘルスについて、校長、養護教諭、道教委の産業
医と意見交換を行いました。

中村委員長

　４月　８日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第７回の教育委員会の会議を開催し、
議案５件、報告５件について審議を行いました。

中村委員長
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　４月１７日（金）

北海道博物館開館記念式典・特別観覧（札幌市）
　北海道博物館で行われた上記式典に出席し、特別
観覧を視察しました。 中村委員長

　４月１８日（土）

北海道立近代美術館特別展「アール・ヌーヴォーの
ガラス」開会式（札幌市）
　道立近代美術館で行われた上記開会式に出席し、
テープカットを行ったほか、内覧会を視察しまし
た。

鶴羽委員

　４月２２日（水）

空知管内教育状況調査（美唄市）
　美唄尚栄高等学校を訪問し、校長から学校概況の
説明を受けるとともにに、ＩＣＴと広告戦略を内容
とする出前授業を実施しました。

田澤委員

　４月２２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第８回の教育委員会の会議を開催し、
議案１件、報告１件について審議を行いました。

中村委員長
鶴羽委員
田澤委員

　４月２３日（木） 田澤委員

　４月２５日（土）

日高管内教育状況調査（新ひだか町）
　北海道日高教育改革研修会～教育改革を踏まえた
教育委員会、学校への期待～（日高教育局主催）に
出席し、文部科学省内閣官房総務課長の講話を聴講
しました。

中村委員長
鶴羽委員

平成２７年度　北海道教育委員会委員（教育長を除く。）の主な活動状況

月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

ＩＣＴ教育活用プロジェクト・チーム会議（札幌市）
　道教委ＩＣＴ教育活用事業の進め方につき、プロジェクト・チーム座長
として有識者等と意見交換するとともに、学校での今後の取組みについて
検討しました。

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　５月１２日（火）

北海道高等学校長協会総会（札幌市）
　上記総会に来賓として出席し、祝辞を述べまし
た。 中村委員長

　５月１３日（水）

平成２７年度新任指導主事研修会（北海道教育委員
会主催）（札幌市）
　道教委主催の上記研修会に講師として出席し、
「児童・生徒とのコミュニケーションの図り方」に
ついて講義を行いました。

鶴羽委員

　５月１３日（水）

教育状況調査（札幌市）
　北海道特別支援学校長会議に出席し、特別支援学
校生徒の就労機会の確保を図るため、校長に対し在
宅勤務による遠隔雇用に関する説明を行い、懇談し
ました。

田澤委員

　５月１３日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第９回の教育委員会の会議を開催し、
議案２件、了解１件、報告４件について審議を行い
ました。

中村委員長
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　５月１４日（木）

北海道町村教育委員会連合会総会（札幌市）
　上記総会に出席し、祝辞を述べました。

中村委員長

　５月２０日（水）

教育状況調査（東京都）
　第６回教育ＩＴソリューションＥＸＰＯに参加
し、教育活動を支援するＩＣＴ機器などについて視
察するとともに、教育ＩＴソリューションセミナー
に出席しました。

田澤委員

　５月２７日（水）

石狩管内教育状況調査（札幌市）
　平成２７年４月に開校した北海道札幌視覚支援学
校を訪問し、校長から学校概況・教育活動などにつ
いて説明を受けるとともに、施設や授業を視察し、
校長・教頭と懇談しました。

中村委員長
鶴羽委員
田澤委員

　５月２７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１０回の教育委員会の会議を開催
し、議案６件について審議を行いました。

中村委員長
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　６月　２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１１回の教育委員会の会議を開催
し、議案１件、報告５件について審議を行いまし
た。

中村委員長
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　６月　２日（水）

ＩＣＴ教育活用プロジェクトチーム会議（札幌市）
　道教委ＩＣＴ教育活用事業のプロジェクト・チー
ム座長として、連携する市町村の選定につき、メン
バーと意見交換を行いました。

鶴羽委員
田澤委員

　６月１０日（水） 田澤委員

　６月１４日（日）

教育状況調査（小樽市）
　小樽水産高等学校長及び若竹丸船長から学校概況
や実習船の設備、実習作業、安全管理体制などにつ
いて説明を受け、船内を視察するとともに、教員や
船員に感謝と激励の挨拶を行いました。

中村委員

　６月１７日（水）

平成２７年度第１回北海道総合教育会議（札幌市）
　上記会議に出席し、「北海道総合教育会議の運営
に関する要綱」、「北海道総合教育会議の傍聴に関
する要領」及び「北海道総合教育大綱（仮称）の骨
子案」について協議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　６月１７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１２回の教育委員会の会議を開催
し、議案６件、報告３件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　６月２７日（土）

北海道立近代美術館特別展「夢見るフランス絵画」
開会式（札幌市）
　道立近代美術館で行われた上記開会式に出席し、
テープカットを行ったほか、内覧会を視察しまし
た。

中村委員

　６月２７日（土）

教育状況調査（札幌市）
　花フェスタ２０１５札幌・第６回北海道農業高校
生ガーデニングコンテストに参加し、道内農業学科
設置高校の生徒が作成したガーデニングを視察し、
生徒の説明を受けたり、生徒と懇談したりしまし
た。

中村委員

　６月２９日（月）

教育状況調査（札幌市）
　中華人民共和国日本国大使館教育部考察団の学校
視察に同行し、啓明中学校・緑丘小学校の教育活動
について説明を受け、施設や授業を視察するととも
に、考察団と学校との質疑を聴取し、懇談しまし
た。

中村委員
鶴羽委員

　７月　８日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１３回の教育委員会の会議を開催
し、議案２件、報告３件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

ＩＣＴ教育活用プロジェクト・チーム会議（札幌市）
　道教委ＩＣＴ教育活用事業のプロジェクト・チーム座長として、連携す
る市町村の選定につき、メンバーと意見交換を行いました。

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　７月　９日（木）

平成２７年度北海道市町村教育委員研修会（札幌
市）
　上記研修会開会式に来賓として出席し、祝辞を述
べるとともに、講話を行いました。

中村委員
鶴羽委員

　７月１０日（金） 鶴羽委員

　７月１２日（日）

教育状況調査（札幌市）
　第１９回教育創生フォーラム in 北海道（よみが
えれ日本の教育力）に出席し、基調講演及びパネル
ディスカッションを聴講しました。

中村委員
鶴羽委員

　７月１３日（月）

十勝管内教育状況調査（浦幌町）
　浦幌中学校及び浦幌町役場を訪問し、ふるさと教
育に係る学校や地域の取組などについて説明を受け
るともに、意見交換を行いました。また、町立博物
館及び中央公民館を訪問し、施設や展示品を視察し
ました。

田澤委員

　７月１３日（月）

平成２７年度第１回全国都道府県教育委員会連合会
総会・文部科学省説明（広島県広島市）
　上記総会に出席し、連合会の事業・決算報告、教
育委員会制度改革を踏まえた新たな会議体のあり方
などについて説明を受けるとともに、文部科学省職
員から行政説明を受けました。

中村委員

　７月１４日（火）

平成２７年度第１回全国都道府県教育委員会連合会
委員長協議会（広島県広島市）
　上記協議会に出席し、地教行法改正後の教育委員
会の運営や国際化に伴う人材育成について意見交換
を行いました。

中村委員

　７月１４日（火）

広島市教育状況調査（広島県広島市）
　広島市教育委員会を訪問し、広島市教育委員会教
育長と意見交換を行うとともに、広島市立基町高等
学校を訪問し、校長から学校概況や教育活動につい
て説明受け、施設を視察しました。

中村委員

　７月１４日（火）

十勝管内教育状況調査（更別村）
　更別農業高等学校を訪問し、校長から学校概況説
明を受けるとともに、生徒による専門Skill-upプロ
ジェクト推進事業に関するプレゼンテーションを視
察した後、キャリア教育に関する出前授業を行いま
した。

田澤委員

　７月１５日（水）

教育委員会の会議（臨時）（札幌市）
　平成２７年第１４回の教育委員会の会議を開催
し、議案１件について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
橋場委員

教育状況調査（札幌市）
　自治体ＩＣＴ利活用最前線～地方創生を早期に実現するためのクラウド
活用術～（自治体向けセミナー）に出席し、地方創生を早期に実現するた
めのクラウド術やＩＣＴによる教育活用の可能性などについて理解を深め
ました。

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　７月１５日（水）

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度第１回北海道土曜授業カリキュラム
等検討委員会に出席し、道内小・中・高等学校にお
ける土曜授業の実施状況について理解を深めまし
た。

鶴羽委員

　７月２２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１５回の教育委員会の会議を開催
し、議案３件、報告１件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月２３日（木）

平成２７年度北部ブロック道県教育委員会協議会
（全体会・分科会）（宮城県仙台市）
　上記協議会に出席し、全体協議会、基調講演の
後、班別協議会において、学校・家庭・地域の連携
について他県の委員等と意見交換を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月２４日（金）

宮城県教育状況調査（宮城県仙台市・名取市）
　教育・福祉複合施設である「まなウェルみやぎ」
を訪問し、職員から施設や活動状況について説明を
受けるとともに、名取市閖上地区を訪問し、地元高
校生から当時の被害状況について説明を受け、現地
を視察しました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　７月２４日（金）

仙台市教育状況調査（宮城県仙台市）
　仙台市博物館及び国指定史跡仙台城跡を訪問し、
北海道の歴史に縁のある仙台藩や、東北と北海道と
の歴史的な繋がりなどについて理解を深めました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員

　７月２７日（月）

北海道高等学校養護教諭研究会・第３０回研究協議
会（札幌市）
　上記協議会に来賓として出席し、開会式で祝辞を
述べるとともに、文部科学省調査官による記念講演
を聴講しました。また、養護教諭研究会役員らと、
保健教育について懇談しました。

中村委員

　７月２９日（水）

第４５回北海道養護教員研究大会（苫小牧市）
　上記研究大会に来賓として出席し、開会式で祝辞
を述べるとともに、大学教授による特別講演を聴講
しました。

中村委員

　８月　５日（水）

教育状況調査（札幌市）
　子どもたちに科学技術を身近に体験し、理解を深
めてもらうことを目的として、民間企業や試験研究
機関が参加して開催された２０１５サイエンスパー
ク（子どもたちのための科学の祭典）を視察しまし
た。

中村委員
鶴羽委員

　８月　５日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１６回の教育委員会の会議を開催
し、議案２件、了解１件、報告２件について審議を
行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　８月１０日（月）

教育状況調査（札幌市）
　地域医療の担い手となる医療従事者を目指してい
る道立高校の生徒を対象としたメディカル・キャン
プ・セミナーを視察し、担当職員から事業内容等に
ついて説明を受けるとともに、参加生徒に激励の挨
拶を行いました。

中村委員

　８月１１日（火）

教育状況調査（札幌市）
　パネルディスカッション（ソーシャルネットワー
ク時代の新教育ビジョン～主体的・協働的に学ぶ学
習とタブレット端末～）にパネリストとして参加
し、進行を担当するとともに、これからの学習環境
デザインについて研鑽を深めました。

田澤委員

　８月１２日（水）

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度北海道道徳教育推進教師等研究協議
会に出席し、文部科学省職員による講話等を聴講す
るとともに、鶴羽委員にあっては、シドニーオリン
ピックメダリスト・田中雅美氏とトークセッション
を行いました。

中村委員
鶴羽委員

　８月２２日（土）

教育状況調査（札幌市）
　第６３回日本ＰＴＡ全国研究大会（第６２回日本
ＰＴＡ北海道ブロック研究大会）に出席し、倉本聰
氏による記念講演を聴講するとともに、文部科学省
担当職員から生涯学習推進の取組について説明を受
け、意見交換を行いました。

鶴羽委員

　８月２４日（月）

石狩管内教育状況調査（札幌市）
　札幌あすかぜ高等学校を訪問し、学校概況説明を
受けるとともに、楽天ＩＴ学校の授業を視察し、教
職員と懇談しました。

中村委員
鶴羽委員

　８月２６日（水）

平成２７年度第２回北海道総合教育会議（札幌市）
　上記会議に出席し、「地域社会と学校との連携の
促進」、「北海道総合教育大綱の素案」及び「教育
委員会と知事部局の連携」について協議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　８月２６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１７回の教育委員会の会議を開催
し、議案８件、了解１件、報告８件について審議を
行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　９月　１日（火）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１８回の教育委員会の会議を開催
し、議案２件、報告２件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　９月　１日（火）

石狩管内教育状況調査（札幌市）
　札幌琴似工業高等学校を訪問し、校長から学校概
況・教育活動などについて説明を受けるとともに、
施設や授業の視察、教育懇談等を行いました。

中村委員
鶴羽委員
田澤委員
橋場委員

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　９月　２日（水）

上川管内教育状況調査（東神楽町、東川町、旭川
市）
　東神楽小学校、東川小学校、東川幼児センターを
訪問し、概況説明を受けるとともに、授業視察等を
行いました。また、上川教育局においては、職場研
修の講師を務めました。

鶴羽委員

　９月　３日（木）

上川管内教育状況調査（旭川市、比布町）
　旭川西高等学校、旭川盲学校、比布町立中央小学
校を訪問し、学校概況説明を受けるとともに、授業
視察や教職員への激励の挨拶等を行いました。

鶴羽委員

　９月　７日（月）

宗谷管内教育状況調査（稚内市）
　稚内高等学校、稚内南小学校を訪問し、学校概況
説明を受けるとともに、授業視察、教職員・生徒へ
の激励、教育懇談等を行いました。稚内南小学校で
は、「放課後学力グングン塾」についての説明を受
け、学習の様子を視察しました。

鶴羽委員

　９月　８日（火）

宗谷管内教育状況調査（稚内市）
　稚内中学校、宗谷小学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、教育懇談等を行いました。稚内
中学校では、生徒を対象とした「話し方教室」を行
いました。また、宗谷教育局を訪問し、職場研修の
講師を務めました。

鶴羽委員

　９月　８日（火）

十勝管内教育状況調査（更別村）
　更別農業高等学校を訪問し、学校概況説明を受け
るとともに、学校の取組に関する生徒のプレゼン
テーションを視察し、生徒への激励、教育懇談等を
行いました。

中村委員

　９月　８日（火）

北海道赤十字大会・記念パーティ（帯広市）
　上記大会及び記念パーティに出席し、大会におい
て、学校のボランティア活動について発表した帯広
南商業高等学校ボランティア部の顧問及び生徒と懇
談を行いました。

中村委員

　９月　９日（水）

空知管内教育状況調査（美唄市）
　美唄聖華高等学校を訪問し、学校概況説明を受け
るとともに、授業視察、実習施設設備等視察、教育
懇談を行いました。また、臨地実習に関する生徒の
プレゼンテーションを視察し、生徒への激励を行い
ました。

末岡委員

　９月１４日（月）

檜山管内教育状況調査（江差町）
　南が丘小学校、江差高等学校を訪問し、学校概況
説明を受けるとともに、授業視察、給食交流、教育
懇談、教職員への激励の挨拶等を行いました。ま
た、江差町郷土資料館、旧中村屋旅館、檜山教育局
を訪問し、教育懇談等を行いました。

橋場委員

　９月１５日（火）

檜山管内教育状況調査（厚沢部町）
　厚沢部中学校を訪問し、学校概況説明を受けると
ともに、授業視察、教育懇談、教職員への激励の挨
拶を行いました。

橋場委員
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　９月１６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第１９回の教育委員会の会議を開催
し、議案３件、了解１件、報告７件について審議を
行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員

　９月１７日（木）

釧路管内教育状況調査（釧路市）
　釧路小学校で開催された「全国小学校道徳教育研
究大会」に出席し、事務局から本大会の概要につい
て説明を受けるとともに、１～６年生の道徳の公開
授業を視察し、学年別分科会に出席しました。

中村委員

　９月１８日（金）

釧路管内教育状況調査（厚岸町、釧路町、釧路市）
　厚岸中学校、真龍中学校、遠矢小学校を訪問し、
学校概況説明を受けるとともに、教育懇談等を行い
ました。また、釧路教育局を訪問し、教育懇談を行
うとともに、職員への激励の挨拶を行いました。

中村委員

　９月１９日（土）

教育状況調査（札幌市）
　全道の公立商業学科設置高等学校の生徒が自校開
発商品の販売等を行う「北海道高等学校商業教育
フェア」に参加し、道内高等学校の商業教育の状況
等について説明を受けるとともに、商業実習を行っ
ている生徒らと交流しました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員

　９月２９日（水）

石狩管内教育状況調査（石狩市）
　学校力向上に関する総合実践事業指定校である花
川小学校で開催されたに公開研究会に参加し、学校
力向上に関する総合実践事業アドバイザーによる講
演を聴講するとともに、授業視察、教育懇談等を行
いました。

中村委員

１０月　１日（木）

第５９回北海道公民館大会（恵庭大会）兼全国公民
館連合会北海道ブロック大会（恵庭市）
　島松公民館で開催された上記大会に出席し、開会
式で来賓として祝辞を述べるとともに、文部科学省
行政説明、パネルディスカッション、市民活動報告
等を視察しました。

中村委員

１０月　２日（金）

十勝管内教育状況調査（音更町、帯広市）
　音更高等学校を訪問し、学校概況説明を受けると
ともに、授業視察、校舎・実習等視察、教育懇談を
行いました。また、十勝教育局を訪問し、教育懇談
を行うとともに、職員への激励の挨拶を行いまし
た。

中村委員

１０月　２日（金）

渡島管内教育状況調査（函館市）
　八幡小学校、函館養護学校を訪問し、学校概況説
明を受けるとともに、授業参観、教育懇談等を行い
ました。八幡小学校では、児童を対象とした話し方
講座の講師を務めました。また、渡島教育局を訪問
し、職員研修の講師を務めました。

鶴羽委員

１０月　３日（土）

北海道函館西高等学校創立１１０周年記念式典（函
館市）
　上記式典に出席し、祝辞を述べるとともに、地元
の関係者と懇談し、渡島管内の教育の状況等につい
て理解を深めました。

鶴羽委員

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１０月　３日（土）

北海道帯広三条高等学校創立１００周年記念式典
（帯広市）
　上記式典に出席し、来賓として祝辞を述べるとと
もに、同校書道部のパフォーマンス、合唱部の合
唱、吹奏楽部の演奏等を視察しました。

中村委員

１０月　３日（土） 中村委員

１０月　５日（月）

後志管内教育状況調査（小樽市）
　稲穂小学校、西陵中学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、授業視察、教育懇談、教職員へ
の激励の挨拶等を行いました。また、小樽市教育委
員会を訪問し、教育長らと懇談しました。

中村委員

１０月　８日（木）

胆振管内教育状況調査（室蘭市）
　胆振教育局を訪問し、管内児童生徒の学力・体力
の状況等について説明を受け、教育懇談を行いまし
た。また、室蘭ロータリークラブからの要請を受
け、講演を行いました。

鶴羽委員

１０月１０日（土）

北海道小樽水産高等学校創立１１０周年記念式典
（小樽市）
　上記式典に出席し、来賓として祝辞を述べるとと
もに、関係者と教育懇談を行いました。

鶴羽委員

１０月１０日（土） 田澤委員

１０月１２日（月）

教育状況調査（札幌市）
　ＮＨＫ札幌放送局が主催し、道教委が後援する
「Ｗｅ Ｌｏｖｅ Ｄａｎｃｅ オドッチャオ！ ダン
ス・コンテスト」を視察するとともに、道内の児童
生徒の参加状況等について説明を受けました。

鶴羽委員

１０月１２日（月）

鳥取県教育状況調査（鳥取県鳥取市）
　青翔開智学園中学校・高等学校を訪問し、学校概
況説明を受けるとともに、教職員と懇談し、同校に
おけるＩＣＴ教育の状況などについて理解を深めて
ました。

田澤委員

１０月１３日（火）

京都市教育状況調査（京都府京都市）
　御所南小学校を訪問し、学校概況説明を受けると
ともに、教職員と懇談し、京都市におけるコミュニ
ティ・スクールや小中一貫教育の状況などについて
理解を深めました。

田澤委員

十勝管内教育状況調査（帯広市）
　道立帯広美術館を訪問し、館の運営状況や地域の芸術・文化の状況等に
ついて説明を受け、懇談を行うとともに、常設展・特別展を視察しまし
た。

オホーツク管内教育状況調査（北見市）
　道内の農業学科設置高等学校の生徒が自校の農業生産物を販売する「農
業高校食彩フェア」に参加し、概況説明を受けるとともに、販売実習を
行っている美幌高等学校、東藻琴高等学校の生徒らと交流しました。
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１０月１４日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第２０回の教育委員会の会議を開催
し、議案４件、報告４件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月１４日（水）

教育委員を講師とした職員向け研修会（札幌市）
　北海道教育庁職員を対象として、田澤委員を講師
に「新しい働き方が求める、新しい教育とは～テレ
ワーク＆テレエデュケーション」と題した研修を行
いました。

田澤委員

１０月１５日（木）

空知管内教育状況調査（夕張市）
　夕張高等学校、ゆうばり小学校を訪問し、学校概
況説明を受けるとともに、授業視察、教育懇談、教
職員への激励の挨拶等を行うとともに、清水沢炭鉱
ズリ山や学校を再利用した施設を視察しました。ま
た、夕張市役所を訪問し、市長らと懇談しました。

中村委員
鶴羽委員
田澤委員

１０月１６日（金）

渡島管内教育状況調査（函館市、七飯町）
　南茅部高等学校を訪問し、学校概況説明を受ける
とともに、遠隔システムを活用した授業を視察し、
教育懇談等を行いました。また、七飯町において開
催された渡島小中校長会学力向上交流研修会に出席
しました。

中村委員

１０月１７日（土）

北海道函館中部高等学校創立１２０周年記念式典
（函館市）
　上記式典に出席し、来賓として祝辞を述べるとと
もに、式典後に行われた同校吹奏楽部の演奏を視察
しました。

中村委員

１０月１７日（土） 中村委員

１０月１９日（月）

オホーツク管内教育状況調査（斜里町、大空町）
　斜里高等学校、東藻琴高等学校を訪問し、学校概
況説明を受けるとともに、授業視察、教育懇談等を
行いました。斜里高等学校では、キャリア教育に関
する出前授業を行いました。

田澤委員

１０月２０日（火）

教育状況調査（札幌市）
　第５９回北海道高等学校定時制通信制生徒生活体
験発表大会に出席し、鶴羽委員が祝辞を述べるとと
もに、全道の定時制通信制の高校生の発表を視察
し、本道の定時制通信制教育の状況などについて理
解を深めました。

鶴羽委員
田澤委員

１０月２０日（火）

後志管内教育状況調査（小樽市）
　小樽市子どもたちの学力について考える会に出席
し、学校・地域・家庭が一体となった学力向上の取
組について講演を行うとともに、パネルディスカッ
ションの進行役を務めました。

中村委員

渡島管内教育状況調査（函館市）
　道立函館美術館を訪問し、館の運営状況や渡島管内の芸術・文化の状況
等について説明を受け、常設展・特別展を視察しました。

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１０月２１日（水）

平成２７年度北海道社会貢献賞（私学教育功績者）
（札幌市）
　北海道社会貢献賞表彰式に出席し、祝辞を述べま
した。

中村委員

１０月２１日（水）

平成２７年度第３回北海道総合教育会議（札幌市）
　上記会議に出席し、「北海道総合教育大綱の
案」、「コミュニティ・スクールの普及促進」及び
「子どもの貧困対策と教育支援」について協議を行
いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月２７日（火）

石狩管内教育状況調査（札幌市）
　札幌東商業高等学校を訪問し、学校概況説明を受
けるとともに、生徒を対象としたコミュニケーショ
ン・マナー講座の講師を務めました。

鶴羽委員

１０月２７日（火） 橋場委員

１０月２８日（水）

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月２８日（水）

教育委員会の会議（定例会・移動教育委員会）（幕
別町）
　幕別町百年記念ホールにおいて、平成２７年第２
１回の教育委員会の会議を開催し、報告４件につい
て審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月２８日（水）

十勝管内教育関係者との意見交換会（幕別町）
　十勝管内の教育委員会連絡協議会役員、教育長部
会役員及び校長会長らと、学校・家庭・地域が一体
となった魅力ある学校づくりに向けた取組などにつ
いて意見交換を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１０月２９日（木）

十勝管内教育状況調査（幕別町、帯広市）
　幕別町立途別小学校、帯広柏葉高等学校、帯広市
立第一中学校を訪問し、学校概況説明を受けるとと
もに、授業視察、教育懇談、給食交流等を行うとと
もに、明治北海道十勝オーバル、道立帯広美術館を
視察しました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
橋場委員

１１月　３日（火）

教育状況調査（札幌市）
　ティーボール北の甲子園大会北海道知事ＣＵＰに
出席し、開会式において始打式を行うとともに、特
別支援学校生徒の試合を観戦しました。

橋場委員

平成２７年度都道府県・指定都市教育委員会新任委員研究協議会（東京
都）
　上記協議会に出席し、教育委員の活動に関する講演を聴講するととも
に、文部科学省行政説明を受け、教育問題に関する協議を行いました。

十勝管内教育状況調査（幕別町）
　十勝教育研究所・十勝教育研修センターを訪問し、所長から運営組織及
び事業内容等について説明を受けました。

11



月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１１月　５日（木）

上川管内教育状況調査（旭川市、東神楽町）
　陵雲小学校、大有小学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、授業視察、給食交流、教職員へ
の激励等を行いました。また、東神楽町で開催され
た上川管内教育委員会連合会第２回委員研修会にお
いて講演を行いました。

鶴羽委員

１１月　６日（金）

上川管内教育状況調査（旭川市）
　旭川農業高等学校を訪問し、学校概況説明を受け
るとともに、授業視察、実習視察、農業生産物の試
食等を行いました。

鶴羽委員

１１月　７日（土）

釧路管内教育状況調査（釧路市）
　芦野小学校、中央小学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、授業視察、教育懇談等を行いま
した。また、釧路管内小・中学校の女性校長と懇談
した後、釧路女性教育関係者相互研修の集い茜の会
で講演等を行いました。

鶴羽委員

１１月　７日（土）

空知管内教育状況調査（岩見沢市）
　岩見沢市教育研究所を訪問し、岩見沢市立光陵中
学校が取り組んでいるＳ（Ｓaturday）スタディの
様子を視察し、学習塾と連携した学力向上の状況な
どについて理解を深めました。

中村委員

１１月１１日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第２２回の教育委員会の会議を開催
し、議案５件、報告４件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１１月１２日（木）

留萌管内教育状況調査（初山別村）
　しょさんべつ天文台を訪問し、天文台職員等から
施設の状況等について説明を受けました。また、初
山別小学校、初山別中学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、授業視察、教育懇談、教職員へ
の激励の挨拶等を行いました。

中村委員
鶴羽委員

１１月１３日（金）

留萌管内教育状況調査（小平町、留萌市）
　小平高等養護学校、潮静小学校を訪問し、学校概
況説明を受けるとともに、授業視察、給食交流、教
育懇談、教職員への激励の挨拶等を行いました。ま
た、留萌教育局を訪問し、管内教育の状況について
説明を受けるとともに、職員を激励しました。

中村委員
鶴羽委員

１１月１７日（火）

根室管内教育状況調査（中標津町、根室市）
　計根別学園、厚床小中学校を訪問し、小中一貫教
育や学校概況等についての説明を受けるとともに、
授業視察、教育懇談、教職員への激励の挨拶等を行
いました。また、根室教育局で職場研修の講師を務
めました。

鶴羽委員

１１月１８日（水）

根室管内教育状況調査（根室市）
　北斗小学校、根室高等学校、根室西高等学校を訪
問し、学校概況説明を受けるとともに、授業視察、
教育懇談、教職員への激励の挨拶等を行いました。
根室西高等学校では、全校生徒対象のビジネスマ
ナー研修の講師を務めました。

鶴羽委員

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１１月２０日（金）

渡島管内教育状況調査（北斗市、函館市）
　浜分小学校、函館水産高等学校、函館盲学校を訪
問し、学校概況説明を受けるとともに、授業視察、
実習施設視察、教育懇談、教職員への激励の挨拶等
を行いました。

橋場委員

１１月２１日（土）

北海道函館水産高等学校創立８０周年記念式典（北
斗市）
　上記式典に来賓として出席し、祝辞を述べるとと
もに、学校概況説明や生徒の活動の様子について説
明を受けました。

橋場委員

１１月２１日（土）

渡島管内教育状況調査（函館市）
　道立函館美術館を訪問し、館の運営状況や地域の
芸術・文化の状況等について説明を受け、懇談を行
うとともに、常設展・特別展を視察しました。ま
た、歴史価値の高い国指定史跡五稜郭跡、函館奉行
所を視察しました。

橋場委員

１１月２５日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第２３回の教育委員会の会議を開催
し、議案２件、報告３件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１１月２７日（金）

石狩管内教育状況調査（千歳市）
　学校力向上に関する総合実践事業指定校である桜
木小学校で開催されたに公開研究協議会に参加し、
講演を聴講するとともに、講演講師との意見交流、
授業視察、若手教師への助言等を行いました。

中村委員

１１月２８日（土）

北海道白樺高等養護学校創立５０周年記念式典（北
広島市）
　上記式典に来賓として出席し、祝辞を述べるとと
もに、学校概況説明や生徒の活動の様子について説
明を受けました。

中村委員

１１月２８日（土）

ＩＣＴ教育に関する教育状況調査（東京都）
　「Ｅｄｕｃａｔｉｏｎ Ｄａｙ 実証に学ぶ－新た
なＩＣＴ活用の実践と展望」に出席し、ＩＣＴを活
用した授業の実現に向けた課題等について理解を深
めました。

田澤委員

１２月　１日（火）

日高管内教育状況調査（平取町、浦河町）
　平取中学校、二風谷小学校、振内小学校を訪問
し、学校概況説明を受けるとともに、授業視察、教
育懇談、教職員への激励の挨拶等を行いました。ま
た、日高管内学力向上教育フォーラムにパネリスト
として出席しました。

鶴羽委員

１２月　２日（水）

日高管内教育状況調査（様似町、浦河町）
　様似小学校、浦河高等学校を訪問し、学校概況説
明を受けるとともに、授業視察、教育懇談、教職員
への激励の挨拶等を行いました。浦河高等学校で
は、放送部の部員と懇談し、助言を行いました。

鶴羽委員

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

１２月　９日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第２４回の教育委員会の会議を開催
し、議案２件、報告１件について審議を行いまし
た。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員

１２月１０日（木）

教育状況調査（札幌市）
　道庁道民ホールで開催された岩見沢農業高等学校
鉢花展示会（生徒の販売実習）を視察し、販売実習
を行っている生徒らと交流しました。

中村委員
橋場委員

１２月１０日（木）

留萌管内教育状況調査（留萌市）
　潮静小学校を訪問し、公開授業を視察し、学校教
育におけるＩＣＴ機器の活用等について理解を深め
ました。

田澤委員

１２月１１日（金）

石狩管内教育状況調査（北広島市）
　白樺高等養護学校開校５０周年記念公開研究会に
出席し、学校概要説明を受けるとともに、シンポジ
ウム「社会で生き生きと活躍する生徒を育てる高等
部教育の在り方を考える～白樺５０年度歩みをとお
して～」を視察しました。

中村委員

１２月１１日（金）

日高管内教育状況調査（浦河町）
　浦河高等学校の公開授業をＩＣＴ遠隔システムに
より視察し、学校教育におけるＩＣＴ機器の活用等
について理解を深めました。

田澤委員

１２月１６日（水）

石狩管内教育状況調査（北広島市）
　白樺高等養護学校生徒生活体験発表会に出席し、
生徒の発表を視察しました。 中村委員

１２月１６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２７年第２５回の教育委員会の会議を開催
し、議案３件、了解２件、報告３件について審議を
行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

１２月１８日（金）

後志管内教育状況調査（小樽市）
　向陽中学校を訪問し、学校概況説明を受けるとと
もに、授業視察、給食交流、教職員への激励の挨拶
等を行いました。また、文部科学省職員による特別
講演会を聴講するとともに、地元教育関係者等との
意見交換に参加しました。

鶴羽委員

１２月２２日（火） 田澤委員

神奈川県教育状況調査（神奈川県川崎市）
　生田高等学校を訪問し、学校概況説明を受けるとともに、同校で推進し
ているＩＣＴ利活用教育について理解を深めました。

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　１月　６日（水）

平成２７年度北海道高等学校長協会後期研究協議会
（札幌市）
　上記研究協議会に来賓として出席し、祝辞を述べ
るとともに、講演及び研究協議を視察して研鑽を深
めました。

中村委員

　１月　６日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第１回の教育委員会の会議を開催し、
議案１件について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員

　１月　７日（木） 中村委員

　１月　７日（木）

胆振管内教育状況調査（室蘭市）
　胆振教育局を訪問し、胆振管内の教育の状況につ
いて説明を受けるとともに、教育局職場研修「コ
ミュニケーション講座」の講師を務め、職員の資質
向上を支援しました。

鶴羽委員

　１月　８日（金） 鶴羽委員

　１月１２日（火）

教育状況調査（札幌市）
　道立高校のキャリア教育・特別体験授業として、
大学生と高校生が将来の自分の進むべき道などにつ
いて話をする場（カタリバ）を展開する団体が主催
する「カタリバ北海道５周年記念シンポジウム」に
参加し、基調講演を聴講して理解を深めました。

鶴羽委員

　１月１３日（水）

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度北海道ふるさと教育・観光教育等実
践事例交流会に出席し、講演を聴講するとともに、
北海道ふるさと教育・観光教育の専門家と情報交流
して理解を深めました。

中村委員

　１月１３日（水）

教育委員会の会議（臨時）（札幌市）
　平成２８年第２回の教育委員会の会議を開催し、
議案５件、了解４件、報告６件について審議を行い
ました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　１月２２日（金）
中村委員
鶴羽委員

胆振管内教育状況調査（室蘭市）
　胆振教育局を訪問し、小・中学校の１０年経験者研修の講演講師を務め
るとともに、研修の内容等について教育局職員と情報交流しました。

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度第３４回北海道高等学校工業クラブ大会に出席し、計算技
術競技大会リハーサル、工業高校生徒による課題研究発表大会を視察して
工業高校生徒の活動状況について理解を深めました。

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度全国高等学校長協会北海道ブロック研究協議会に出席し、
高校教育に関する全国情勢報告や調査研究報告を視察して理解を深めまし
た。

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　１月２２日（金）

オホーツク管内教育状況調査（北見市）
　高栄中学校を訪問し、学校概況説明を受けるとと
もに、授業視察、給食交流、教育懇談を行いまし
た。また、キャリア教育に関する出前授業を行った
後、会社訪問に関する生徒のプレゼンテーションを
見て、発表者にコメントしました。

田澤委員

　１月２７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第３回の教育委員会の会議を開催し、
議案１件、了解３件、報告６件について審議を行い
ました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　１月３０日（土） 中村委員

　２月　１日（月）

平成２７年度第２回全国都道府県教育委員会連合会
総会・委員長協議会（東京都）
　上記総会・協議会に出席し、全国都道府県教育委
員会連合会の運営等について協議しました。

中村委員

　２月　１日（月）

胆振管内教育状況調査（室蘭市、伊達市）
　室蘭市立旭ヶ丘小学校、伊達市立東小学校・星の
丘小中学校を訪問し、学校概況説明を受けるととも
に、授業視察、教育懇談、教職員への激励の挨拶等
を行いました。

鶴羽委員

　２月　２日（火）

平成２６年度北部ブロック道県教育委員会協議会委
員協議会（東京都）
　上記協議会に出席し、北部ブロック道県教育委員
会協議会委員協議会の運営等について協議しまし
た。

中村委員

　２月　９日（火）

教育状況調査（札幌市）
　「どさんこアウトメディアプロジェクト」サポー
ターズセミナーに出席し、情報モラル教育の専門家
を講師とした講演を聴講するとともに、講師と情報
交流を行いました。

中村委員
鶴羽委員

　２月　９日（火）

市町村教育委員会新任委員等研修会（札幌市）
　上記研修会において講師を務め、道内市町村の新
任教育委員の資質向上を支援しました。

中村委員
鶴羽委員
田澤委員

　２月１０日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第４回の教育委員会の会議を開催し、
議案３件、了解２件、報告６件について審議を行い
ました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

教育状況調査（札幌市）
　北海道地区のスーパーサイエンスハイスクール指定校の生徒が各校にお
ける活動状況や研究成果を発表し議論する「平成２７年度ＨＯＫＫＡＩＤ
Ｏサイエンスフェスティバル」に出席し、生徒の口頭発表やポスター発表
を視察するとともに、挨拶・講評を行いました。

※写真はH27.6.17撮影

※写真はH27.6.17撮影
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月　　　日 委　員　名活　　　　　動　　　　　内　　　　　容

　２月１０日（水）

教育委員会（北海道教育委員会・札幌市教育委員
会）と公安委員会（北海道公安委員会）との意見交
換会（札幌市）
　上記意見交換会に出席し、児童生徒を犯罪から守
る対策に関する学校と警察の連携について、参加者
間で意見交換を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　２月１５日（月）

渡島管内教育状況調査（森町、北斗市）
　北斗市立浜分小学校、大野農業高等学校を訪問
し、学校概況説明を受けるとともに、授業視察等を
行い、北海道教育実践表彰（学校表彰）の表彰状授
与を行いました。また、森高等学校を訪問し、放送
部員と交流しました。

鶴羽委員

　２月１７日（水）

教育状況調査（札幌市）
　平成２７年度第２回北海道キャリア教育推進会議
に出席し、道内のキャリア教育の取組状況について
理解を深めました。

中村委員

　２月１７日（水）

教育状況調査（札幌市）
　北海道主幹教諭研究協議会に出席し、文部科学省
文部科学審議官による講演「学校改革の先進事例に
ついて」を聴講しました。

中村委員
鶴羽委員
田澤委員
橋場委員

　２月１７日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第５回の教育委員会の会議を開催し、
議案１件、了解２件、報告３件について審議を行い
ました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

　２月１８日（木）

檜山管内教育状況調査（厚沢部町、江差町）
　厚沢部町立鶉小学校・鶉中学校を訪問し、学校概
況説明を受けるとともに、授業視察、給食交流、教
育懇談、教職員への激励の挨拶等を行いました。ま
た、檜山教育局を訪問し、教育局職員研修の講師を
務めました。

鶴羽委員

　２月１９日（金）

檜山管内教育状況調査（上ノ国町、江差町、せたな
町、今金町）
　上ノ国高等学校、瀬棚中学校、今金高等養護学校
を訪問し、学校概況説明を受けるとともに、授業視
察等を行い、江差北中学校において、北海道教育実
践表彰（教職員表彰）の表彰状授与を行いました。

鶴羽委員

　２月２５日（木）

オホーツク管内教育状況調査（北見市）
　北見支援学校、緑小学校を訪問し、学校概況説明
を受けるとともに、授業視察、教育懇談等を行いま
した。また、北見緑陵高等学校を訪問し、同校の放
送部員と交流しました。

鶴羽委員

　２月２６日（金）

オホーツク管内教育状況調査（小清水町、網走市）
　小清水中学校、網走小学校を訪問し、学校概況説
明を受けるとともに、授業視察、教育懇談等を行い
ました。

鶴羽委員
田澤委員

※写真はH27.6.17撮影
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　３月　２日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第６回の教育委員会の会議を開催し、
議案７件、報告８件について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
橋場委員

　３月　５日（土）

教育状況調査（札幌市）
　北海道教育大学札幌校において開催された平成２
７年度採用前ガイダンス（北海道教育委員会・北海
道教育大学共催事業）を視察しました。

中村委員

　３月１９日（土）

北海道奥尻高等学校町立移管記念式典（奥尻町）
　上記式典に出席し、祝辞を述べるとともに、奥尻
町長に校旗を手交しました。また、地元教育関係者
と懇談し、奥尻町の教育の状況などについて理解を
深めました。

中村委員

　３月２４日（木）

北海道旭川凌雲高等学校閉校式（旭川市）
　上記閉校式に出席し、来賓として挨拶を行うとと
もに、校旗返納において校長から校旗を受納しまし
た。

鶴羽委員

　３月２９日（火） 中村委員

　３月３０日（水）

教育委員会の会議（定例会）（札幌市）
　平成２８年第７回の教育委員会の会議を開催し、
議案１６件、報告５件について審議を行いました。

中村委員
鶴羽委員
末岡委員
田澤委員
橋場委員

北海道スポーツ賞贈呈式（札幌市）
　ホテルライフォート札幌で開催された上記贈呈式に出席しました。

※写真はH27.6.17撮影
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